



## Däumelinchen.

Es war einmal eine junge Frau, die hatte ein großes Verlangen, ein kleines Kind zu besitzen, aber sie wußte nicht, woher sie es nehmen sollte. Man riet ihr, sich an eine Zauberin zu wenden, die ihr denn auch versprach, ihr ein kleines Kind zu besorgen. Sie gab ihr ein Gerstenkorn von ganz besonderer Art, wie es auf keinem Felde wächst und niemals von den Hühnern gefressen wird. „Das pflanze in einen Blumentopf und begieße es fleißig mit Morgentau, dann wirst du ein reizendes Kind bekommen,“ sagte die Zauberin.

Die junge Frau bedankte sich herzlich und legte auch einiges Silbergeld für das Gerstenkorn hin; dann eilte sie nach Hause und bettete es in einen Blumentopf voll der weichsten, besten Gartenerde.

Sehr bald wuchs eine wunderbare Blume daraus hervor, die sah aus wie eine Tulpe; aber die Blätter waren fest geschlossen wie bei jungen Knospen.

„Ach, wenn ich doch ins Innere sehen könnte,“ dachte die junge Frau und küßte die Knospe mit Inbrunst. Da vernahm sie ein leises Geräusch und verspürte einen herrlichen Duft: die Blume öffnete ihre rötlich-gelblichen Blätter, und es zeigte sich in ihrem Kelche ein niedliches,